

ABSTRAK

Indah Alan Nuaril Mahmudah, (1630110004). Kreativitas dalam Perspektif Al-Qur'an (studi atas Qs. Ar-ra'du ayat 11) dalam Menghadapi Disrupsi Revolusi Industri 4.0 bagi Masyarakat Desa Sudimoro Karang Malang Gebog Kudus. Skripsi. Kudus: Fakultas Ushuluddin, Program Studi Ilmu Al-Qur'an (IQT). IAIN Kudus. 2021.

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui konsep kreativitas dalam perspektif QS. Ar-Ra'du ayat 11, (2) untuk mengetahui implementasi konsep kreativitas dalam perspektif al-Qur'an dalam QS. Ar-Ra'du ayat 11 oleh masyarakat desa Sudimoro, (3) untuk mengetahui relevansi pelaksanaan kreativitas dalam perspektif al-Qur'an dalam QS. Ar-Ra'du ayat 11 oleh masyarakat desa Sudimoro terkait menghadapi disrupsi revolusi industri 4.0.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan sumber data primer berupa buku tafsir, sumber data sekunder berupa tokoh masyarakat Desa Sudimoro Karang Malang, baik remaja, pedagang, tokoh masyarakat, agama dan Pemerintah Desa Sudimoro yang terkait dengan kreativitas dalam perspektif Al-Qur'an surat Ar-Ra'du Ayat 11. Adapun teknik pengumpulan data meliputi observasi, dokumentasi, wawancara dengan teknik analisis datanya menggunakan bentuk deskriptif.

Berdasarkan analisis peneliti di Desa Sudimoro ditemukan bahwa 1) pengamalan al-Qur'an surat Ar-Ra'du ayat 11 dikehidupan sehari-hari dilakukan dengan cara bersaing dalam hal kebaikan seperti bekerja di pabrik maupun bagi yang di luar pabrik 2) bentuk kreativitas yang dilakukan oleh masyarakat Desa Sudimoro sudah sesuai ajaran islam dalam menghadapi era industri pabrik rokok diantaranya membuka lahan parkir, jasa layanan dan penjualan di sekitar pabrik sehingga sikap baik ini mengundang minat dari penduduk setempat maupun dari luar 3) dari persaingan ini ada beberapa masyarakat yang berhasil mengelolanya menjadi penghasilan, sedangkan yang tidak mempunyai kesempatan mereka berinisiatif untuk mencari tambahan di luar desa.

Kata Kunci: *Kreativitas perspektif alqur'an, Revolusi Industri, Ar-Ra'du ayat 11*